

エック・マスターのトレーニング



Q: 新しいリビング・エック・マスターはどのようにして選ばれるのですか? また、それが最適な時期であることが、どのようにしてわかるのでしょうか? また、誰が選び、それが正しい選択である事がどのようにしてわかるのでしょうか?

A: 昔のアメリカ西部で、母牛と子牛が群れの中ではぐれたとき、どうやってお互いを見つけたのでしょうか? それは簡単です。彼らは一心同体であり、彼らだけが共有する特別なコミュニケーション手段を理解していたからなのです。

つまり、それはマスターとあなた方1人ひとりの間にあるものです。

エック・マスターになるための訓練を受けている特別な魂の輪に近づく、あるいはその輪の中に入るチャンスに備え、靈的な準備ができているチラ(スピリチュアルな生徒)たちであれば、なおさらそうなのです。

道は長く険しいのです。

候補者は常に、神、**スグマド**によって選ばれます。そして、さらに言えば、リビング・エック・マスターであるマハントと、すべてのエック・マスターは神性意識を持っているので、彼らは誰がその第一原理と調和しているかを知っているのです。

それぞれの新しいリビング・エック・マスターの選択は、スピリチュアルなヒエラルキー(階層)の頂点である**スグマド**に由来するのです。

民主的政治体制とは異なり、人気投票はありません。人々が自分たちの代表として選ぶという、よく

ありがちな人間的なリーダーシップの観点から考えると、それも良いことなのです。エックの聖人であるヴァイラギの靈的達人たちのスピリチュアル・マスターは、政治的指導者や一般の人間の指導者よりもはるかに高い基準で選ばれることをご理解ください。

キリスト教の聖書には、正しい人を見分ける方法が書かれています。「あなたがたは、彼らの果実によって彼らを見分ける」と書かれています。

神への高い道で約束したことを実行し続けることは、最も難しいものです。神への大きな愛を持つ人は、スピリチュアルな開花がそれほど進んでいない人が青ざめたり逃げ出したりするような外的や内的の場に行く為の自己規制と勇気もまた持たなければなりません。

求道者を際立たせるものは何でしょう? チベットのエック・マスターであるレバザ・ターズは、彼のチイラであるペダ・ザスクに、それは人格の純粹さと理想だと話しています。それはまさに、エック・マスター・シップの候補者の2つのシンボルなのです。

--ハロルド・クレンプ

「*A Modern Prophet Answers Your Key Questions About Life, Book 2*」より抜粋

